

張汝喜多飲
行步記

施の脚はかき増し、飲升屋の脚もかき捨てとば下り、『浪世』の特集に二ヒ寄せて
豊長旅一人ヒ高校生モヒキ一人ザコニヒ也粗んで、釜の中ヒ木ンのチヨツヒリ飲升歩
リ之見守一ニ。

長旗の兄さんは、金口あまりきたいがなれの口すか、そひでモ皆さんのフロ
ロ勘定をしてみにリ、再度挑戦する口じと宣言したりセ、えらく氣にレ、たとうひす。
先ずは、慶長旗の兄さんの感想文から、その次に高校生もどきの感想を綴る覽瓦川。
読み始いたのは五月三日から五日の二日間。

ほんの少しの飲みやめぐり

壠、築田修

そこにはいっても、学生かつてきかれるの
で、不思議に思つてこらへ、どうやら海で引
かたつた一ひとが、すごく若く死んでるらし
い。いくつに見えるかとさぐり、十八、たゞとい
う。分明二十六だと言つても信じられない
顔をするのだ。

がたむろしてこの宿に屋か。元なし、二丁目
には、外から来にモノなつてよくけからまじ
まいだった。

一箱せだいに18円、ウエスキーレモン
リの店モレからかあつた。サカナはほほ100円
から、安いもので60円、80円、ミョウウチヨウ
を半分えりすらの時、50円ヒレえども大切に
オアミだ。

この店にも常連が多いため、一見二人は入
りにくく。それでモ、不クなんいかが顔を出すす
く、物珍らしく、詰かけたいかのように曰く
ばせしていくこと幾つかつた。だからヒレ、
て、こちらと「に共通の詰題もないのを、然、
て、こちらと「に

オトミヤの店にも常連が多いため、一見二人は入
りへど。それで已、不気なしか顔を出す
と、昔からしく、話かけたいかのように曰く
せしめてくる。「何が多かった。だからヒヒ、
て、マーヒヒに共通の話題もないのです、黙
つまんでいろしかなり。
飲み屋にモ階段があるアアようハ、ナラリ
ーマニの行く所、アンコの行く所、ヒッヒー
の行く所、重役の行く所等々あります、マジ
ウだ。
同じよろこび言えると思つたが、入
、たゞモモリ店を飲むマジアの口走るヒ

酒を飲むに行くのに若し入かりないのかと思
つていたら、若いさんは喫茶店を好みようだ。
モリヒ、モ、に別の所へ行くのか？
足立屋のチエーク店、やすい屋、ことば屋
屋ヒ、竹下が丘、五野しか等、このないが、
この山ヒ、このオミシロイケンうのは、オカマ

いうことがある。ついついペースが早くなる。
みちづかないせいでどうと心に決めていても、
やはり楽しむワケにはいかない。その上に、
全く別世界のふうな所で飲むのだから、カタ
のこのひこにげし、はげしい。

一杯飲み屋で 安酒をあみっこ
そりで 每日毎日が
忘れられるとこうのなら
貧は 有金の

卷之三

だが、仮に自干日
ヒシヨウサ・仕事
モ少ばいし、毎日
モうかるワケロロ
ベ。時に二、三回
モ出でばイニの字

ヘリキユーレル、アルコ
ールに砂糖、植物性香
料などを混ぜて製する。
ヤバーミント、アブサ
ニ、モロランーワなど。

か・とすれば・週に約一万口・エーベサ圓六
三ニ六日田刀ラ・メニ代をさしヨケビ・一田
にトドレして残ラハリヘド・田に五百口も食丹
屬に便えろのカラ・チヨウを三杯ひ・かけめ
ば・アテモ万・て・二升は貰えるハだ・十円
玉が落ちていいヒモラハモのハ・五及第モ叶
ばニ・ウチヨウ半分飲めるハだから。

かけて、アオノニしてゐる方がいいへど見るだ
ろう。季節的には、二月からがその時期だ。

学生扱いやけなけばもつと
いふ

高校生と文化

ことにしてゐたが、ほんと助かるものばかり
この一人、ヨリロツ音視察の事と、五月三
日の大聖堂見廻り、ひそひそひそひそひそ
にせりましたか、以ててゆき、而して
してゆきをします、ここで。

く、下店も、私ら二人が箱の話をなんをして
いるのか聞いてのせうか、テンデにまた話
を始めた。そのうち返事で躊躇するようだ、
目線をこちらに向けて話す度に若干かれてくるの
が、なんとなく妙子が笑う。

四、五人の女性に囲まれた桂織を眺めると、
アヤキラさんは、一緒に来ている女性・オナ
ラとしていた時から隠してこじと日本へ。
ホケの側に立てておしゃべりながらオナラ
が歩るんやから。やつらの時は、二トイで達
さ口いようとして刀やハサカギラだ。ちとみ
下、オナラをして三十六枚は、二人とも二

アイリニ銀行に一〇〇万円以上ハ貯金があるヒレラオジサニ。一〇万を越えるのが一番大変や、た。朝人川でその日の夕方に出しに行、ヒマヒモ五う、ヒヤハ苦勞を語、こく川

に見出せぬやうだ。テコウ一升ひ、かゝるの三
三四く、一杯一杯でねばるのモテツコク。
ヒにかく、立ちきみの不禮れな不うは、相
当かい、てしま、こ、よくまわ、たのです。
ポツンヒ一人で、静かに飲めるのなら、こ
なにいこ飲み屋はない。貢献株戦しておこう
と頃、これまで。そんとき、もうシャウトの
人きす。

成層裏の公園の北側にあらわしておき屋々。
ハビリテー
常連らしい人が曰く、コマ外道の力ワシタ
ーにてまゝては、たゞ、ニ入ロ一晩スキッ
コマ入、ノ賭モカラフナ、同上モショラビ
間か山たのに対して、いきが、ノ、泡、ヒヤ
たり、アイリニ銀行は商店の取うの蔵金逃れ
元田ヤエで、ソ、ヒフンザイしたアモ、人
一〇〇万円ノ財金をした者ロ、株券破行
の事あるヒテ、う耳よりな音を聞かせて
ベニハ。本当ナレラ?

「……まさか良かって、楽しくお出でになり庄を
モラ、たのですか、そのうちニイチャーンが通
生やう、どこへ行きました由、マア、多分高野
川のほうへと逍遙口していったのですか、初日
からやられることは思ひなかつた。

後は、中村や革マルサをうした、といふ
や黒岩重吉がその店の前の公園で、サの三川
ミモ取、これにどく、女に食らせてモウ、
いたヒリ、なにやら学生さん向けのお話を
なり、私が西川から仕事をへ出たことや左官

（元湯）中國屋の醸造
酒の総称。古い物ほど
貴ばれるに一の名せ

へ老酒。中國産の醸造
酒の総称。古い物ほど
貴がれりにこの名が
ある。紹興酒が有名。

モレまきかけたので、一ヵ月先に、と申るこ
とになりにトリあります。

店にはオペチャントオネエチャーナー推定一
ハルニミオガリて、オナエ干マニの宮あし
ウリロ良事アリました。この店、ジューク
でなく、フレーマーでレコード五かけました。

舟に屋本店でついにダウン

二日目は、二人に与えられた任務、足立屋
ヂューク店ヨリヒ安い屋本店風堂巨果すべく
某所にてウキスキモ干ビ干ビヤリハガラ打
ち合せしたあと、山王町にある足立屋二番店
へ。

足立屋二番店では、成金娘。をやヨリヒヤ
西飲人で、立つて飲むのになれてなく寝ころ
のさ、安い屋に行こか、と出ヒテですが、歩
いているうちに血タニニトクハ、て、安い屋
のちよ、ヒ南にあら基金所ふ一杯升。将棋を
一回、碁を一日、タスヒモ無茶苦茶の手打ち
した。まわりで打、ころへを、ヨリヒノく見

カヤの手の歯に座、たのですか、左手に四
を剃りあげ、目の上に血をコビリフケセ、手
の甲が真黒にススケたアイカニ氏サ座、これは
ツコ、私の顔を見はがら、レキリヒ、蕃音唇
はいり、ヒ舌いはるもんやドカシに、二つら
モチの耳になつてジュークにみ金を入れ、河
内十人斬りやら大利根月夜、なんかモリクエス
トして、歌謡曲は因歌のイニターであると誰
かか言つたなどとウダあげなびら、一度や、
てみたれど思つていた、にヨモカウンターに
つけ、コップを親指と人差指ではさんで持ち
上げて軽く振り、サケ、ドリう注文の仕方で
二枚目注文。

アンタ高校生やろ

あの洋文のセリフ、テレビ映画で見て、
一皮はやつて見たいと想つて、モルヒ、念
碑がかない本当に新垣せよかつた。

二杯目は半分ぐらり飲んだ腹にな氏サ守り
屋に登場。そこに腹に、旬やら食に酔いがす
かり、ハオイヲ悲しい歎モガキ、死力、夜に
は、てモ憚れなり、なんて曲かかかつた時に、
二の景口やつぱリ官威まり子ザ歌うのかよ
うしは、なくこういふと、横の豪長族が、これ
董うこんの官威まり子やがな。エエッ・
ともかく、その頃から、歌豆口ツカミハガ
ラ、上半身グカウニターにかぶさり、時々顔
色上げるヒ、アオカン氏が酔うヒアカン、
酔うヒアカンで、それモウロウヒ脚くじ
け、安い屋の見事モフソモロシ、とモかく飲
き山こしまつたのだ。

ヤのあとこの記憶は全くなく、後で聞くと、
ムツケモ野郎に拘つたり、路上に店を広
げたり、大変だったようだ。

屬田商店。
もう酒モヒヤで飲む元氣なヒカラになく、
ビールモ干セ、干セ。足立屋ほどの店モモ
テレビサ置いてあるのかしらん、などと思ふ
ロザウ、ボケーツと画面をながめていた。
しばらくするヒ、コマ鼠のヒラガオジサニ
ガ舌いザシシリしてニイチヤニモ連れて来て、
飲れ飲れ。

ヘドボロくく、達(カ)か
ニイチヤニ凍キ
す」を述べる日本酒。
シながら、二ゴリ
酒を一升、魚をつ

がずにあかて、後、ヒヤヒヤヒビキヒマリ始めた。コマ屋氏、下地が入、こりさうでしきりと一へてニヤベツていたが、そーへ、角刈、薄いカングラスのアニサンガ子供を連れ入って来た。その子足立四番店の子供らしく、そのアニサン、店番をしこいる夫婦にその日の子供の行動を報告して聞いた。子供ヨイイヤネ。

その日ロ、丁度子供の日だ、たので、アニサン、子供のために金太郎の人形巨蟹、こやうだらしげ、それさて、そく店内飾られた、コマ屋氏、この金太郎の腹ふくらひ日、ほりこいるやなーか。

最初は、子供が氣に入、こども、こうんだから、リリコしよ、甘くて軽くいなして、アニサン、あまりしつこくからんふくろのふ、つまん、ほんやら時々こちらの方、チヨンテヤン、困ったような顔して、チラ、チラ、ヒ見るのんと、こちらもなるべく目線を合わせないこ

うにして這み見てリヒザ、アニラの横浜や山谷の体験談、あるいは北海道へ行こうと思つて、ころと、話に、私の右横に座つて、二人が、口をはこしたりしておが腰、こきだら、オペチャニから訪しかけこそだ。お、ヒ寄りけども、アニタフ高校生どうがうか。

この日ロ、色々ミニロイ酒の飲み方を知りました。五〇口出して瓶酎を半分飲む人。

瓶酎をサイダーで割、て飲む人。ウォスキーバーレミント、て飲む人等々。

安い屋の番賣こしドカ店主だから知らロリナヒ、ヒモカクカウーフ、コニシカニヨるへば、

声ヒレうやつで警告を發した。いや、さか、エ。その営原文太へ来来た
二番目だいじつた。東京画タダ見したのう
日傳した気がしましたね。

警告を發せらるてコマ屋氏、アニサンが屏、たすと、レキリヒ、アイツは相当年季が入つてゐて、エエキッホヤ、ヒ感心し、まる自分かそうちわれてかのじとく、あるいは自分か同じ渡世人で、アニサンの人物鑑定をしてや、たといわんばカリに一人ニコニコ見ん下さい。

コマ屋氏ヒロリヒカゲントリしたが、トモかく映画のタグ尾を氣をとくべし、西慶安ヒ屋へ推哉にお毛向くヒにした。

モ、ヒモ、二人だけひいくのは、アロリヒちうかかへ主に恵大アドガレ醉いつぶれに時ヒテ袖リロヒので、アミュラモヒセ? こい、た。だから、あまり勢いはよくない。

二日も奥まで入り、人口ドチヨンヒ座

ーた。前の前日、前日に虚つてオペチャニさ

二日酔の時に無理して飲んだら、酒が薄くちつけ二回酔が悪くござ、ぱりや、とボマリたり、酔、ツフラーッヒ入、こくろオツチヤンセ、今日は雨やからダメヤで、なんて押しだしたりへ前がダメガバカモ、これからノリゼ、色々忙しそうだ、た。

最後に、南陵不^イしつくれた釜に付して、有難う、を度た刀ろまふ酔物して、有難う、をつてあこう。

ヘカストリルの酒粕を蒸すとして作る焼酎、
②木まにはイモから来る
所にて相手ひ酔物。
ペペクダン、サンリ
ニのドライ缶に焼酎用アルコールをつめたモ
の。蓋にツンとくれば、オヤヒリツアメチル。